

Edomex se alista para la elección del PJ

| Por Redacción

EL TITULAR de la Consejería Jurídica del Estado de México, Jesús George Zamora, reiteró el compromiso de las instituciones de la entidad en promover la justicia accesible y transparente, como testigo de la firma de un convenio histórico para la organización de la primera elección del Poder Judicial en la entidad.

El acuerdo fue formalizado entre el Gobierno del Estado de México, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE).

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, también ratificó



JESÚS ZAMORA, Consejero Jurídico de la entidad, en junta con IEEM e INE, ayer.

su apoyo a este proceso al instruir a la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación a poner a disposición más de tres mil 800 instalaciones educativas para poder garantizar la correcta ca-

pacitación y logística durante la jornada electoral del 1 de junio de este año.

Zamora, quien estuvo como testigo de honor en el evento, destacó que este proceso electoral será fundamental para reforzar la confianza de los ciudadanos en el sistema judicial del estado.

Del mismo modo, en otro evento reciente, el Consejero Jurídico del Estado de México, Jesús Zamora, hizo un llamado a la sociedad y a los abogados a colaborar para fortalecer el sistema de justicia, señalando que la modernización y expansión del notariado será clave para garantizar la inclusión de todos los ciudadanos en el sistema judicial.

Foto Especial